

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

21 JUILLET 1937 § N^o 187)

SERVICE DE 12 HEURES.30.

LA REUNION DU PLENUM DU COMITE NATIONAL DU PARTI SOCIALISTE ESPAGNOL
S'EST TENUE A VALENCE.

VALENCE-21 Juillet- Le Plénum du Comité National du Parti Socialiste qui se réunit actuellement à Valence s'est occupé essentiellement de deux questions, à savoir la question de la discipline intérieure du Parti et la question internationale.

Après que divers orateurs, dont M. Ramon Lamonedá, fussent intervenus, le Plénum du Comité National du Parti Socialiste émit un vote de confiance à l'égard de la Commission Exécutive qui sera chargée de rétablir et de renforcer la discipline interne du Parti.

Une résolution sur la politique internationale fut adoptée. Il y est dit notamment que, "ni la Société des Nations ni les gouvernements qui se prétendent démocratiques n'imposent aux puissances totalitaires les principes du Pacte et ne leur opposent leur force matérielle. C'est dans le Proletariat mondial que le Parti Socialiste met tous ses espoirs." (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant ; Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

21 JUILLET 1937 (N°187)

SERVICE DE 15 HEURES.

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

VALENCE-21 Juillet- ARMÉE DE TERRE-

Centre- Pendant toute la journée, intense activité de l'artillerie ennemie sur le front Ouest de Madrid. L'ennemi a attaqué la côte 660 à l'Est de Villanueva de la Canada et a réussi à l'occuper après un combat qui lui a coûté de lourdes pertes. Dans une attaque à Castillo de Aurencia, l'ennemi a été repoussé et nos troupes se maintiennent toujours dans les dites positions. Sur la ligne de Navalamella à Perales, de durs combats se sont engagés pendant toute la journée. A Quijorna et Brunete, six attaques de l'ennemi ont été repoussées. Nos lignes n'ont pas été modifiées. A Usera, une attaque de l'ennemi a été repoussée par les dynamiteros. Sur la route de la Coruna, une attaque ennemie a été également repoussée.

Pendant la matinée d'hier, l'aviation ennemie a bombardé Guadalajara et a incendié la Maternité et l'Asile. On a pu sauver 300 vieillards et de nombreux enfants.

A Argecilla, sur le front Nord de Guadalajara, l'ennemi a été forcé d'abandonner deux ou trois lignes de tranchées.

Est- L'ennemi continue à exercer une pression sur nos lignes à Teruel.

Nord- Santander- Activité de l'artillerie ennemie sans conséquences.

Asturies - Une garde ennemie établie devant nos lignes du front de San Lazaro et qui occupait la maison appelée "de los Trenches" fut anéantie par une mine.

ARMÉE DE L'AIR-

Centre- Pendant la nuit du 19 au 20 juillet, quelques appareils de chasse républicains s'envolèrent pour poursuivre quelques avions factieux qui survolaient Alcala et bombardaient les environs. Nous avons effectué quelques vols de reconnaissance et avons bombardé les positions ennemies au Nord-Ouest de Quijorna.

Nord- Dans la matinée du 19 au 20, douze appareils de chasse ont effectué des vols de reconnaissance et de bombardement sur Barruelo et sur le front de Santander. Ils ont lancé 48 bombes. On a également bombardé Somorrostro sur le front de Biscaye et Soncillo. Les avions ont mitraillé Espinosa de los Monteros.

(Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant : Jean Fouquet